



Theresia Pregler (links) stellte Julia Reger und Sebastian Bäumler vor. Ehrenbürgerin Erika Odemer zeigte sich beeindruckt von den Bildern.

Bild: weu

## Bunt wie das Leben Besondere Ausstellung im Museum eröffnet

Oberviechtach. (weu) Beim Festakt zum zehnjährigen Bestehen des Museumsvereins wurde eine Ausstellung mit Werken von Menschen mit Behinderung eröffnet. Theresia Pregler, die Organisatorin der Ausstellung, stellte die beiden Künstler vor.

Julia Reger malt gerne kleine Blümchen, die sie mit viel Geduld und großer Ausdauer zu Papier bringt oder auf Leinwände malt. „Gerade diese Eigenschaften, die Julia besitzt, fehlen vielen Menschen“, betonte Pregler. Sebastian Bäumler liebt es bunt, wie das

Leben sein sollte. Seine Bilder, die er mit Acrylfarben auf Leinwände malt, strahlen vor Farbigkeit. „Das Malen bei Julia und Sebastian ist Ausdruck ihrer Persönlichkeit, dies wird bei den Bildern ganz deutlich“, so die Organisatorin. Sebastian Bäumler eröffnete die Ausstellung mit den Worten: „Ich freue mich auf unsere Bilder.“

Zu sehen sind die Werke jeweils am Dienstag und Donnerstag, von 10 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr sowie am Sonntag, von 14 bis 17 Uhr zu den Öffnungszeiten im Doktor-Eisenbarth- und Stadtmuseum.